

THUIN

Une ligne des aînés au CPAS

Une « ligne des aînés » a été mise en place au CPAS de Thuin pour lutter contre l'isolement des personnes âgées. Les aînés font partie des groupes à risque face au virus, et souffrent particulièrement de solitude en ce moment. La ligne des aînés mise en place par le CPAS de Thuin entend répondre à ce problème et est accessible au 071/55.91.34.

En cette période d'éloignement entre petits-enfants et

grands-parents, elle a vocation la rendre la moins douloureuse possible. Les enfants confinés à leur domicile sont aussi invités à faire des dessins et les envoyer par la poste aux aînés qu'ils connaissent et à ceux qui sont en résidence à la Maison de repos du Gai Séjour. En 2020, de nombreux moyens de communication modernes (vidéoconférence, Facebook, WhatsApp) permettent aussi de garder le con-

tact et, en cette période de confinement, peuvent être d'initier les seniors à ces nouveaux outils. Voir leurs petits-enfants et apprendre de nouvelles choses boosteront leur moral.

Par ailleurs, le CPAS met tout en œuvre pour assurer la sécurité de ses résidents tout en maintenant des activités récréatives et de loisirs essentielles à leur bien-être psychologique. ■

N.B.



L'Avenir - Local: entre Sambre et Meuse 23/03/2020, pages 2 & 3

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: entre Sambre et Meuse

